

うきは市立山春小学校 学校だより



「笑顔」

3月号

令和7年3月24日発行

発行者 校長 石井 雄児



第131回卒業式 ～23名の旅立ち～

18日(火)に卒業式を執り行い、卒業生が巣立っていきました。卒業生は、堂々とした態度で卒業証書を受け取り、一人一人が将来の夢や中学校での目標などをしっかりと発表しました。卒業生と在校生との別れのことばでは、これまで小学校6年間の思い出と保護者や先生、地域の方々への感謝の気持ち、中学校へ向けての意欲をしっかりと伝えてくれました。感極まってセリフを言えなくなった場面もありましたが、周りの子が代わりに言うてうまくつないでくれるといった姿も見られました。6年1組の支え合える集団で、仲間の絆でしっかりつながっているなど実感しました。これまで山春小のリーダーとして、役割をしっかりと果たしてくれた卒業生に感謝です。中学校でも、夢や目標に向かってがんばってくれることを期待しています。おめでとう、そして、ありがとう。



在校生代表として、5年生が卒業式に参列しました。気を緩めずに立派な態度で、6年生との合唱でも素晴らしい姿を見せてくれました。練習にも真剣に取り組み、卒業式の準備や校内の清掃もしっかり行う姿を見て、最高学年への自覚と責任感ができていることを感じられました。4月には、新入児童が15名入学し、全校で108名になる予定です。新6年生が新しいリーダーとして、素晴らしい山春小にしてくれると期待しています。

6年生を送る会

3月6日(木)に6年生を送る会を行い、全校で6年生とお別れを惜しみました。1年生から5年生は、歌や合奏、応援を交えながら、今まで6年生にお世話になったこと、一緒に楽しんだことなどのたくさんの思い出を伝えました。また、感謝の気持ちを込めて、メダルや手紙も渡しました。6年生からは、在校生へ贈る言葉



と、さらに磨きかけた「青と夏」の合奏を披露しました。最後に、「校旗渡し」を行い、「これから山春小学校をよろしく頼みます」という意志を6年生から5年生へ受け継ぎました。

令和6年度が終わります

この1年間、子ども達の健やかな成長を願い、教職員一同、指導・支援に努めてまいりましたが、ご期待に沿えなかった点もあったことと思います。保護者の皆様のご支援ご協力により、修了式を迎えることができました。ありがとうございました。今後も本校の教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

今年度末で異動予定の先生方とお別れの式を行いました。在籍期間の長短はありますが、山春小学校のためにご尽力いただきました。なお、転出先につきましては、4月1日付の新聞等でご確認ください。

〈転出職員〉

井上 知巳 教頭先生
熊谷 美子 先生
お世話になりました。